

Gigantische Spendenaktion zum Geschäftsjubiläum der Bauschlosserei Müller am 01.08.2009

Am 1. August feierte die Firma **Bauschlosserei Müller** ihr 20-jähriges Geschäftsjubiläum nach der Übernahme durch den Sohn Frank Müller und seiner Frau Carola. Allen, die mit ihnen zusammen feiern wollten, schlugen sie vor, Geld nicht der Firma zukommen zu lassen, sondern in Form von Spenden an unsere Abteilung zu geben. So konnte die Abteilung Judo bis zum 23.08.2009 eine Spende in Höhe eines vierstelligen Betrages verzeichnen. Das ist glatt weg gigantisch.

Für die Idee und natürlich die Geldeingänge bedankten sich die Sportler am 01.08.2009 mit einer kleinen Vorführung in der Firma und alle Anwesenden schauten interessiert zu und stellten im Nachhinein auch Fragen. Nur selber ausprobieren wollte sich keiner – der Respekt vor der Judomatte war dann doch zu groß.

Wir – die nun schon viele Jahre gemeinsam einen Jahrgang nach dem anderen mit Judowissen versorgen, möchten uns auf diesem Weg in der Öffentlichkeit von ganzem Herzen bei Carola und Frank Müller bedanken. Sie unterstützen uns jederzeit mit allen Mitteln, identifizieren sich nicht zuletzt mit solch einer Spendenaktion mit unserem Sport und deren Ausbildungsinhalten.

Alle Spender erhalten in der nächsten Zeit einen Spendenbeleg.

Katrin Spindler

Nun noch einige Impressionen von der Judo-Vorführung . . .









